



En Talca se inaugura oficialmente la Copa PF Alimentos 2024

- 20 colegios de la ciudad disputarán la etapa regional de la clásica competencia futbolística que se realiza hace más de 20 años buscando representar a la región en la final nacional.



Este miércoles se da el vamos oficial a la Copa PF Alimentos 2024. El campeonato futbolístico, que reúne colegios de las regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía y Los Lagos, congregará a más de 2000 estudiantes que participarán del encuentro deportivo que se realizó por primera vez en 2003.

La quinta etapa regional se trasladará hacia la Región del Maule, concretamente

a Talca, donde 20 colegios se reunirán en el Complejo Deportivo Jaime Fernández García para lograr un cupo en la final nacional a realizarse también en la capital de la Región del Maule, el último trimestre del año. La instancia también servirá para inaugurar oficialmente el torneo.

Los participantes serán el Colegio Andes Talca, la Escuela Juan Luis Sanfuentes, Colegio Paula Montal, Colegio Los Agustinos De Mau-

le, Colegio Clementinos, Colegio Monseñor Manuel Larraín, Colegio La Salle, Colegio Ingles, Colegio San Esteban, Colegio Las Rastras, Escuela De Fútbol PF Alimentos, Colegio Concepción, Colegio San Ignacio, Escuela Carlos Salinas, Colegio Santa Madre De Dios San Rafael, Colegio Suyai De Maule, Colegio Melian, Escuela San Antonio, Escuela Paso Internacional Pehuenche y el Colegio Particular Montessori de Talca

En total, serán 12 fechas regionales que se disputarán antes de la gran final. En los campeonatos previos, los establecimientos serán divididos en grupos de cuatro, donde jugarán una ronda de todos contra todos, clasificando los primeros lugares a una etapa final de K.O, donde el ganador será el repre-

sentante regional en la final.

Alguien que conoce este recorrido es Pablo Flores, DT del Instituto Inglés de Rancagua, establecimiento que en 2023 se alzó con el título de la Copa PF Alimentos. Para el DT, este campeonato “en lo personal fue buenísimo, ya que pudimos interactuar con otros profesores, pudimos hablar de la metodología de trabajo de cada uno, también de la organización, que es muy buena. En cuanto a los niños, también para ellos fue una experiencia súper enriquecedora, ya que pudieron interactuar contra otros compañeros de otros colegios, de otras ciudades y pudieron vivenciar cómo es un campeonato serio”.

En total, ya son 4 establecimientos clasificados a la etapa final del torneo: Liceo San Gerónimo y Lincoln College, ambos de la Región Metropolitana; Complejo Deportivo Marcelo Salas de la Región de Valparaíso; y el Cole-

gio María Educa de la Región de Coquimbo.

El Gerente General Corporativo de PF Alimentos, Max Besser, señaló que “estamos felices de organizar por otro año más la Copa PF Alimentos, un torneo que es muy valorado por todos los participantes y que se ha alzado como una competición clásica en los establecimientos educacionales de todo Chile. Estamos seguros de que con esto motivamos a los niños a mantener una vida sana ligada al deporte, donde pueden crecer y aprender los distintos valores que entrega el fútbol”.

La Copa PF Alimentos busca fomentar en los niños la vida al aire libre, la sana competencia y poder disfrutar en torno al fútbol. Este año se disputarán más de 200 partidos de categoría sub-12 en las distintas ciudades donde se jugará el encuentro deportivo.